



# 風の子 太陽の子

学校だより 第6号

浜松市立相生小学校

令和6年9月2日

## 実り多き2学期に

校長 小林 延和

この夏休みにはパリオリンピックが開催され、現在もパラリンピックが開催中です。

毎日のように日本人選手のメダリストが誕生し、出場したどの選手も、自己の力を最大限に発揮すべく懸命に頑張っていました。また、他国の選手の感動的なシーンもたくさん目にすることができました。私は、メダルには及びませんが、男子バスケットボールの選手たちが格上のチームに果敢に挑んで行く姿に感動を覚えました。

そんなオリンピック・パラリンピックに刺激を受けたかのように、相生小の子供たちも、夏休みを終え、笑顔で登校してくる姿に、「これから始まる2学期をがんばるぞ!」という思いが感じられました。そして、何より全校児童531名が、大きな事件・事故に巻き込まれることもなく、無事に今日を迎えられることは、保護者の皆様のお陰だと、深く感謝申し上げます。

厳しい残暑が続く中での2学期のスタートですが、学力も体力も1年間で最も成長する学期です。2学期は、子供たちにとって運動会をはじめとするたくさんの行事に参加する機会があります。一つ一つの行事において経験したことが子供たちの成長につながると考えます。どの教育活動でも児童の安全を第一に考え、実施方法を十分検討しながら、準備を進めていきます。

この2学期を、子供たちにとって、相生小にとって「実り多き2学期」にしたいと思います。1学期に引き続き保護者の方々の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



8月30日(金)2学期始業式の様子



浜松市立相生小学校  
キャリア教育を  
推進しています。